

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cachan obtient 4 @ du label Villes et Villages Internet



Le 8 février 2018, La Ville a reçu 4 @ du label Villes et Villages Internet.

Cachan a participé hier, jeudi 8 février, à la 19^{ème} remise de labels Territoires, Villes et Villages Internet. A cette occasion, la Ville s'est vue attribuer un quatrième @.

Ce label national français est décerné chaque année depuis presque 20 ans par l'association Villes Internet aux collectivités françaises qui, comme la Ville de Cachan, inscrivent une politique de développement de l'internet citoyen et du numérique dans leur mission de service public.

Il s'agit, pour la Ville, de la reconnaissance d'une démarche volontaire, citoyenne et inclusive, portée dans tous les projets de manière transversale, notamment dans les domaines de l'éducation, de l'action publique et de la relation entre la Ville et les citoyens. La lutte contre la fracture numérique est une priorité.